

BLUME

Treat & Fade Kit

Ensemble Treat & Fade

Blume's best sellers paired together as ultimate treat and fade duo. Reduce the look of darks spots and hyper-pigmentation with Meltdown Oil for Acne-Prone Skin + Milky Fade Spot and Scar Serum.

Les produits à succès de Blume allient leurs forces et forment un duo imbattable pour soigner la peau et estomper les imperfections. Minimisez l'apparence des taches et de l'hyperpigmentation grâce à l'huile Meltdown pour peau à tendance acnéique + le sérum taches et cicatrices Milky Fade.



MELTDOWN
Oil for Acne-Prone Skin - 1/2oz

MILKY FADE
Spot and Scar Serum - 1oz



Full-size
Format standard

Reduce the look of darks spots
Minimise l'apparence des taches

For Acne-Prone Skin
Conçu pour la peau à tendance acnéique

Fight Hyperpigmentation
Aide à combattre l'hyperpigmentation

This fast acting duo reduces the look of acne while fading dark spots and scars. Meltdown and Milky Fade are powerful on their own, but unstoppable when paired together. Take down acne while repairing your skin barrier, fading dark spots and brightening skin.

Cet ensemble de produits à action rapide réduit l'apparence des marques de l'acné tout en atténuant les taches pigmentaires et les cicatrices. Les soins Meltdown et Milky Fade sont puissants en solo, mais tout à fait imbattables lorsqu'appliqués en duo. Combattez efficacement l'acné en plus de réparer la barrière naturelle de la peau, d'atténuer les taches pigmentaires et d'illuminer le teint.

What's Inside:

Meltdown Oil for Acne-Prone Skin

Meltdown's bolder approach relies on gentle plant ingredients like blue tansy to calm acne from the inside out, instead of stripping or drying. The result is a melty oil that's safe and effective for all skin types, any time of day.

Milky Fade Spot and Scar Fade Serum

Spots and scars can be tricky to fade - that's why we made this milky serum that works hard, and quickly too. This lightweight serum fades the look of stubborn acne scars and spots, while restoring the skin barrier. Packed with natural actives like niacinamide, licorice and tiger grass, this fast-acting fade serum repairs overall complexion and reduces scars through the day, and overnight.

Ce qu'il y a à l'intérieur:

Huile pour peau à tendance acnéique Meltdown

L'approche résolument différente du soin Meltdown repose sur de doux ingrédients d'origine végétale, comme les extraits de tanaisie bleue qui calment les signes de l'acné de l'intérieur, plutôt que de décapier ou d'assécher la peau. Cette huile fondante est efficace et sans danger pour tous les types de peau, à tout moment de la journée.

Sérum taches et cicatrices Milky Fade

Les taches et les cicatrices peuvent être difficiles à estomper. C'est pourquoi nous avons créé ce sérum laiteux qui travaille dur et assure des résultats rapides. Ce soin léger atténue l'apparence des cicatrices et des taches d'acné tenaces, tout en contribuant à rétablir la barrière cutanée. Gorgé d'ingrédients actifs d'origine naturelle comme la niacinamide, la réglisse et l'herbe du tigre, ce sérum fondant à action rapide répare le teint en général et réduit l'apparence des cicatrices tout au long de la journée, et du jour au lendemain.

External Use Only | Usage externe uniquement
Made in USA | Fabriqué aux États-Unis
Manufactured for BLUME, VST 411 | Fabriqué pour BLUME, VST 411



- WOC-FOUNDED
Proudly WOC
- CERTIFIED CLEAN
Certification Clean
- VEGAN
Vegan
- CERTIFIED CLEAN
Certification Clean
- 100% RECYCLABLE
100% RECYCLABLE

Enter to win a year's worth of Blume products!



BLUME

TREAT & FADE